Aktion Lichtblicke





www.kindertafel-glockenbach.de





Die Zahlen sind erschreckend: Über 1.5 Millionen Kinder in Deutschland leben unterhalb der Armutsgrenze. Selbst in einer reichen Stadt wie München sind es rund 20 000. Oft fehlt es am nötigsten: Ein Frühstück, der Besuch im Tierpark, ein Ausflug mit der Schule oder einfach Fußball im Verein spielen. Die Folge: Kinder sitzen hungrig im Unterricht fühlen sich ausgeschlossen, entwickeln kein Selbstvertrauen. Die Psyche verkümmert, die Seele wird krank. Diese Kinder zu unterstützen, hat sich die Kindertafel Glockenbach auf die Fahnen geschrieben. Durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Benefizveranstaltungen finanziert die Organisation bedürftigen Kindern Essen in der Schule, Ausflüge, Hausaufgabenbetreuung und vieles mehr. Auch wir von Hallo München wollen zusammen mit unseren Kunden Münchens hedürftige Kinder unterstützen.

Die Aktion:

Mit der Aktion "Lichtblicke" spenden wir 20 Prozent unseres Weihnachts-Umsatzes an die Kindertafel Glockenbach. Ulrich Ludwig Vorsitzender der Kindertafel, ist begeistert. "Geld können wir immer gebrauchen." Damit die Spenden auch wirklich zweckgebunden eingesetzt werden, arbeitet die Kindertafel mit Schulen, Kindertagesstätten und Fördervereinen zusammen.

ANZEIGE

Übrigens: Welche Anzeigen-Kunden bei der Aktion "Lichtblicke" dabei sind, erkennen Sie an unserem Stern. Achten Sie darauf.

Die lokale Wochenzeitung

www.hallo-muenchen.de